
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 笠原幸子 千葉科学大学の公立化につい ・千葉科学大学と交わした「協定書」や「覚書」の取扱い

て 　について

・公立大学に移行しなかった自治体の特徴と考え方につい

　て

・地域経済への影響について

高齢者の住みやすいまちづく ・元気で長生きできる施策の充実について

りについて ・介護保険の活用とその充実について

・移動手段の確保について

災害対策について ・被災者の把握と地域住民の連携について

・避難所の充実と対応について

・メガソーラー設置工事と災害対策について

2 髙根一芳 千葉科学大学公立化について ・委員会委員の選定について

・検討委員会後のコメントについて

・大学の経済効果について

学校統廃合について ・小学校の統廃合について

・中学校の廃校後の利活用について

・計画の見直しについて

3 塙　　保 防災減災について ・大規模災害時のトイレについて

・木造住宅耐震改修について

環境問題について ・特定外来生物について

・農業関係の特定外来生物等について

奨学金制度について ・奨学金返還支援制度について

4 鎌倉　金 時代の流れについて ・ＪＲダイア改正について

・ＳＨＯＧＥＮについて

銚子市の財政と未来について ・市立病院への長期貸付金の返済見通しについて

・千葉科学大学の公立化について

・消滅可能性都市の影響について

5 桶谷範幸 自助・共助・公助で守る安全 ・日頃の備えと防災意識向上

安心なまちづくり ・助け合える身近な関わりとは

・行政がなすべきこととその備え

地球温暖化を緩める銚子市ゼ ・再生可能エネルギーの生産と活用

ロカーボンビジョン ・国と千葉県の方針と連携

・青い海と豊富な資源の維持と活用

魅力ある観光に向けた銚子市 ・地元に住む方と働く人との調和

南海岸エリアビジョン ・不自由なく移動しやすい交通環境

・災害に向けた対応と周知

6 岩井文男 消滅都市にならないさせない ・人口減少、過疎化を防ぐ対策について

対策について ・銚子の住みやすさ、食の提供のまちづくりについて

・若人（学生）が住み、希望の持てるまちづくりについて

ふるさと納税のこれからにつ ・企業などを含めた今後の進め方について

いて ・ふるさと納税収入の使い方について

・さらなる財源づくりについて

本市の課題について ・防災に強いまちづくりについて

・地域消防団を存続させられる施策について

・ハラスメント等について
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7 池田健一 これからの取組について ・市内で行われている野良猫の不妊去勢手術について

・関係人口の創出について

・洋上風力発電事業メンテナンス人材の育成について

外的要因（地球温暖化、資材 ・一次産業について

価格高騰）が与える影響につ ・クーリングシェルターの取組について

いて

千葉科学大学公立大学法人化 ・これまでの検討委員会について

について ・市民が望む形について

8 地下誠幸 令和６年３月ＪＲダイヤ改正 ・特急しおさい便数変更について

について ・みどりの窓口廃止について

・銚子～千葉間のＪＲ路線の将来像について

豊岡方面への通学バス路線に ・下校時のバスの時間設定について

ついて ・2024年問題に伴う運転状況について

9 釜谷藤男 千葉科学大学の公立大学法人 ・千葉科学大学を存続させるための方策について

化について ・公立大学に係る交付税措置について

「消滅可能性自治体」につい ・銚子市が「特に構造的に深刻な自治体」とされたことに

て 　ついて

・女性の減少率を判断基準にしたことについて

・消滅可能性自治体から脱却する施策について

障がい者福祉について ・障害者差別解消法の改正について

10 石神嘉明 農業振興計画について ・地域計画の策定（人・農地プラン）について

人口減少問題について ・空き家対策について

11 工藤忠男 銚子の人口減少について ・銚子の人口減少数について

・年齢別人口構成について

・人口減少による、将来に対する影響について

銚子の観光について ・観光客数の変化について

・観光地のごみ問題について

・銚子市内における野良猫について

銚子市青少年文化会館につい ・文化会館をどうするかについて

て ・市の文化ホールの今後のスケジュールについて

・文化会館を考える会との話合いについて

12 石上允康 人口戦略会議の消滅可能性自 ・銚子市と消滅可能性自治体について

治体に関連して ・人口減少対策と銚子市の政策及び効果について

・銚子市の将来的課題について

千葉科学大学の公立化につい ・千葉科学大学公立化検討委員会について

て ・私立大学の公立化の背景について

・市の財政、経済、まちづくり面から見た千葉科学大学

　について

13 加瀬栄子 安心して暮らせる生活につい ・地域防災力の向上について

て ・高齢者の生活しやすいまちづくりについて

・空き家対策について

詐欺被害から市民を守ること ・「電話ｄｅ詐欺」等から市民を守ることについて

について

小・中学校の在り方について ・少子化の中での小学校の統合について

・中学校の統合について

14 加瀬庫蔵 人口戦略会議が公表した「消 ・人口戦略会議の分析結果について

滅可能性自治体」について ・今後の子育て対策について

令和５年度一般会計決算見込 ・市税について

みについて ・地方交付税について

・財政調整基金と地方債現在高について

千葉科学大学の公立大学法人 ・学園側の姿勢について

化に関する要望について ・学園側が示した「資金収支計算書」について

・定員割れに対する対策について

６/19
（水）

６/18
（火）


